

Caso: 1246

Nombre: Luisa Maldonado

Edad: 15 años

Diagnóstico: Explotación Sexual Infantil

Problemática: Explotación Sexual Infantil

En Colombia hay más de 35.000 niños víctimas de la explotación sexual, esta cifra ha venido creciendo en los últimos 3 años y paralelamente la edad de abuso se ha reducido, el gobierno tiene que tomar acciones preventivas para evitar que más niños sean vinculados a estos esquemas vulnerantes de sus derechos fundamentales en Colombia. La extorsión o explotación sexual está definida como una violación de los derechos fundamentales de los niños, es un acto de violencia y abuso sexual donde existe un intercambio mercantil (en dinero o especie). Por esta razón es considerado una forma de esclavitud en la modernidad. Existen diferentes formas de explotación sexual en menores de edad: La prostitución, la pornografía infantil, el turismo sexual, matrimonio servil o forzado, terrorismo sexual (vinculación de niños a grupos armados para suplir las necesidades sexuales de los integrantes).

Declaración:

Soy Luisa Maldonado tengo 15 años y vivo en Cartagena. Crecí en un hogar en donde mi papá siempre tomaba las decisiones de la familia, las buenas y las malas. Mi papá me decía que era normal que él me podía tocar, para mi era algo que pasaba desde que tenía 7 años. Mi mamá nunca me escuchó, siempre hizo caso a todo lo que mi papá decía y cuando quise contarle las cosas que él me hacia ella se negó a escuchar, me dijo que era una mentirosa y se fue, además ella nunca dice nada para evitar que mi papá le pegue. No tenemos plata, hay días en los que nos tenemos que acostar sin comer, por eso he tenido que buscar formas de buscar el dinero, deje de ir a la escuela, no volví desde los 10 años cuando estaba en cuarto de primaria. Por eso me muevo en la calle, allá si consigo la plata que necesito, en el día vendo chicles y cigarrillos, en la noche me voy para el centro y me dejo tocar por turistas y por el que quiera pagar por mi cuerpo. Así es que consigo plata para mí, me puedo vestir como quiero y no tengo que pedir nada a nadie. Al fin de cuentas mi papá ya me tocaba y ahora la diferencia es que me pagan. Para poder trabajar mejor meto bazuco así se me pasa mas rápido, ahora lo hago de esa manera, es mas fácil. Tratamos de trabajar rápido porque a veces la que nos cuida piensa que nosotros estamos cobrando mañas y se molesta, nos buscan y si tenemos un poquito más de plata no la quitan. No quiero salir de este mundo porque no tengo quien me mantenga, esta es la vida que tengo y no la voy a cambiar. Lo hago porque mi papá no me da lo que lo que yo necesito y mi mamá es ama de casa y tampoco me lo da, yo necesito estar a la moda y tener mi dinero, mi novio, lo consigo putiando, porque me gusta la plata.

Si pudiera devolver el tiempo:

Quisiera recuperar lo que me hacia ser niña.

Que le gustaría decirle a otras niñas:

Prevendría a las niñas para evitar que esta situación continúe.

Como se los diría?:

En una forma que las concientice, a modo de consejo preventivo. Hay que abrir los ojos de las niñas y jóvenes antes de que tengan contacto con la explotación sexual.

A cuantos se lo diría?:

A todos, porque todos tienen la responsabilidad de no dejar caer a los niños y niñas en esta vida que es muy dura. Y con mayor razón en las ciudades donde más hay este tipo de abusos como Cartagena, Armenia, Pereira. Creo que deben ser abordadas en la calle pues pasan todo su día allí. Si hay actividades que interrumpan o que sean impactantes en la calle creo que tendrían su atención.

Qué puntos de contacto utilizaría:

Cuando uno está a punto de entrar a esta vida siempre está en la calle, por eso los paraderos y todos los medios que estén afuera son buenos, pero sobre todo actividades y lugares comunes. También que toda la gente se involucrara, que las personas normales que no tienen que ver con esto se sientan con la responsabilidad de ayudar y de comunicar.

Que les diría a los que tienen el poder de hacer algo

Que de ellos depende que el círculo vicioso de la explotación sexual siga, que se comprometan como parte del cambio, logrando que los demás también se comprometan.

no es el único, de ti depende que la ayuda llegue El caso de Luisa Maldonado

a todos los niños en Colombia.

